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Fraktion DIE HANNOVERANER
( Antrag Nr. 1018/2012 )

Eingereicht am 25.04.2012 um 15:09 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der Fraktion DIE HANNOVERANER zur Durchführu ng einer Aktuellen Stunde zum 
Thema: Die Meinung der Ratsfraktionen zur D-Linie 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister

hiermit beantragt die HANNOVERANER-Ratsfraktion für die Ratsversammlung am 
24. Mai 2012 eine aktuelle Stunde zum Thema:

„Die Meinung der Ratsfraktionen zur D-Linie“

Das Thema bewegt Hannover und die Region.
Aus diesem Grund sollte der hannoversche Rat klar Stellung beziehen, auch wenn 
die Entscheidungsbefugnis für die D-Linie bei der Region Hannover liegt.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Böning  (Vorsitzender)

Hannover / 25.04.2012


